

Traktortreffen in Grub am 21. August 2021

Nach einem Jahr Pause veranstaltete die FF Grub wieder ein Traktortreffen. Die letzten Treffen hatte der Ortsverschönerungsverein Grub organisiert mit, naja, so recht und schlechtem Erfolg. Die Damen und Herren der FF Grub gaben heuer ihr Bestes und das Konzept gab ihnen Recht.

Aber chronologisch: wir, die Mitglieder des Oldtimer Traktor Clubs Thermenregion trafen sich auf der Shell Tankstelle Pfaffstätten. Wir konnten auch Gäste vom Oldtimer Club Traiskirchen begrüßen und Freunde einiger Mitglieder.

Pünktlich um 08:45 Uhr setzte sich die Kolonne Richtung Grub in Bewegung. In Gaaden wartet schon unser Schriftführer Franz, um sich der Traktorkolonnen anzuschließen.

Pünktlich erreichten wir das FF Haus Grub. Da wir wie immer eine der ersten vor Ort waren, hatten wir auch schöne Parkplätze vor dem FF Haus. Dieses wurde kurzerhand zur Gaststätte umfunktioniert. Frühstück bei Kaffee und Kuchen stimmte uns auf die Ausfahrt ein. Nach der Begrüßungsansprache und Traktorsegnung machten sich ca. 80 Traktoren auf den Weg.

Gleich nach der Ortstafel Grub (Richtung Dornbach) bogen wir in den Wald ein und durchstreiften fast unberührtes Waldgebiet. Nur die Wegweiser für die Reitende Zunft bzw. die Mountainbiker verriet uns, dass es doch rege Waldbenützung gibt. Der Ausblick war herrlich, grüne Wiesen, blauer Himmel mit kleinen Wolkengröppchen begleiteten uns.

Eine Labestation mitten im Wald mit Getränken und warmen Leberkäse-Semmeln unterbrach die Ausfahrt. Danach fuhren wir weiter, durchstreiften hohes Gras und überquerten eine nicht ganz unknifflige Furt. Die darin befindlichen großen Steinplatten erwiesen sich als sehr nachgiebig und brachten so manchen Traktorfahrer an seine Grenzen. Die Schmalspur-Traktoren hatten fest zu kämpfen.

Nach fast 2-stündiger Fahrt trafen wir wieder in Grub ein. Der Vorplatz wurde mit Tischen, Bänken und Schirmen einladend gestaltet. Die Stanzlmsi mit einer Teufelsgeige spielte groß auf.

Unter dem Motto „Die beste Ware ist die verkaufte Ware“ gingen der Schweinsbraten, die Knödel und einiges mehr aus. Auch die Bierberechnung konnte nicht ganz mit der Anzahl der Gäste mithalten.

Alles gut, wir kommen wieder!!

Die Heimfahrt über Dornbach, Sittendorf und Gaaden war eine reine Routine-Sache. Wie konnte es anders sein, beim Most- und Sturm-Stand von unserem Mitglied Christian Skryanz blieben unser Dieselrösser automatisch stehen. Es war ein schöner Tag und wir bedanken uns bei den Getränke-Spendern.

Nächste Ausfahrt: 18. September auf den Gugelzipf.

Der nächste Traktorstammtisch ist am Donnerstag, 2. September im GH Janda Wanasek in Möllersdorf um 19:00 Uhr.

Es gibt Bilder vom Traktorpicknick bei der Jagdhütte und vom Traktortreffen Grub. Es werden Bilder gezeigt, die nicht auf der Homepage veröffentlicht wurden.

Gerhard Schützl